

Andriani Mei Astuti (2013). Pengaruh *Home Care* Terhadap Pengetahuan Ibu Balita Malnutrisi di Kota Yogyakarta. Karya Tulis Ilmiah. Program Studi Ilmu Keperawatan, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Pembimbing: Titih Huriah., S.Kep., M.Kep.,Sp. Kom

INTISARI

Malnutrisi merupakan salah satu masalah gizi balita di Indonesia. Malnutrisi dipengaruhi langsung oleh faktor konsumsi pangan dan pengetahuan ibu. Tingkat pengetahuan ibu dipengaruhi oleh beberapa faktor; pendidikan, informasi, pengalaman, kultur (budaya dan agama), dan sosial ekonomi. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memberikan informasi kepada ibu balita malnutrisi agar dapat menjaga anak balitanya.

Salah satu solusi untuk mengatasi masalah dalam meningkatkan pengetahuan ibu balita malnutrisi yaitu dengan mengikuti kegiatan home care. Pelayanan home care ini merupakan jenis pelayanan kesehatan menyeluruh dengan mengunjungi rumah klien.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan *Quasy Eksperimental*. Penelitian yang dilakukan merupakan studi intervensi dengan rancang *pretest-posttest control group design*, teknik pengambilan sampel adalah dengan *consecutive sampling* baik pada kelompok intervensi maupun pada kelompok kontrol dan didapat 60 responden. Instrumen yang digunakan adalah kuisisioner. Uji statistic yang digunakan adalah *Paired sample test* dan *Independent sample test*. Penelitian ini dilakukan selama 4 bulan yaitu dari bulan Februari 2013 sampai bulan April 2013.

Hasil uji statistik dengan menggunakan uji *Independent sample test* adalah signifikan yaitu $p=0,001$ atau $p<0,05$. Kesimpulan dari penelitian ini adalah terdapat pengaruh dari *home care* terhadap terhadap pengetahuan ibu balita malnutrisi di Kota Yogyakarta dengan nilai $p=0,001$ atau $p<0,05$. Berdasarkan hasil penelitian tersebut diharapkan bahwa kegiatan *homecare* dapat diaplikasikan di Ilmu Keperawatan Komunitas dan Instansi kesehatan dalam mengatasi masalah kurangnya pengetahuan ibu pada balita malnutrisi.

Kata Kunci: Malnutrisi, Home Care, Pengetahuan